

2022-10-29

Message aux membres du SCFP NB

UN AN APRÈS LA GRÈVE DE 2021

Le 29 octobre 2021, les travailleurs du SCFP du Nouveau-Brunswick se sont tenus ensemble pour le respect, l'équité et la négociation collective parce que c'était la chose à faire.

L'engagement des membres et la solidarité requise pour réussir cette action collective colossale était sans égal. Les travailleurs de première ligne s'étaient préparés à affronter un gouvernement hostile et malhonnête qui mentait au public et aux travailleurs, et qui réalisait des surplus records sur le dos des gens ordinaires.

Il y a un an, près de 22 000 membres du SCFP au Nouveau-Brunswick se sont dit « Assez, c'est assez! » et ont entamé une grève générale à l'échelle de la province.

Nous étions dévalorisés, nous manquions de ressources et étions trop gérés. Après des décennies de coupures dans les services publics, le personnel de première ligne s'épuisait à un rythme élevé, et les maladies et blessures augmentaient. Gagner décemment sa vie pour prendre soin de sa famille était un enjeu majeur. Les travailleurs ne pouvaient pas se permettre de reculer.

Après une lutte de 16 jours, les grévistes ont obtenu des augmentations de salaire jamais vues depuis des décennies. Grâce à l'action collective, les travailleurs ont mis fin au mandat salarial et négocié vers l'avant.



Depuis le succès de la grève, certaines choses ont empiré. Le gouvernement provincial a accumulé des surplus de plusieurs millions de dollars en desservant insuffisamment la population. Les entreprises ont le champ libre pour faire des profits scandaleux. On leur permet de faire de l'évasion fiscale massive pendant que la classe ouvrière est au prises avec une inflation galopante.

Du bon côté des choses, de plus en plus de gens reconnaissent la menace de la privatisation, le danger pour la démocratie des abus des entreprises. Les gens savent que les salaires des travailleurs n'ont pas causé l'inflation, et sont plus que jamais prêts à rejoindre un syndicat pour améliorer leurs conditions de travail.

Pour marquer cette journée où nous célébrons une victoire syndicale historique, le SCFP NB souhaite faire quelques déclarations :

- À vous tous, nos membres : Vous êtes vraiment braves et courageux.
- Au public qui nous a soutenus pendant la grève : Merci d'avoir pris le côté de l'équité et d'avoir reconnu le manque de bons sens du gouvernement Higgs.
- Aux petites entreprises qui ont soutenu les travailleurs : Sachez que les travailleurs vous soutiennent et soutiennent les entreprises locales.
- Au gouvernement actuel : Arrêtez d'interférer avec la négociation collective et d'encombrer la justice. La négociation collective est un droit en vertu de l'article 2(d) de la Charte canadienne des droits et libertés.

Il est temps que ce gouvernement mette les gens au premier plan. Il est temps qu'il cesse de gaspiller des millions de dollars des contribuables pour lutter contre les travailleurs qui veulent une vie décente.

Notre premier ministre prétend vouloir des solutions pour résoudre la crise du recrutement et de la rétention. À cette demande, nous lui donnons la même réponse que celle que nous lui avons donnée le 29 octobre 2021 : investissez dans nos services publics, payez des salaires équitables aux travailleurs et vous verrez de vrais changements.

En toute solidarité,

L'exécutif du SCFP NB

